

CONDITIONS GENERALES DE VENTE - MOVENA

GÉNÉRALITÉS : Nonobstant toutes conditions contradictoires ou supplémentaires qui pourraient figurer dans votre bon de commande, nous acceptons votre commande à la condition expresse que vous reconnaissiez les conditions exposées ci-après comme les seules conditions régissant votre commande, et que votre réception et acceptation des marchandises envoyées, telles que définies ci-dessous, constituent un tel consentement.

1.TITRE ET RISQUES : Le Vendeur reste propriétaire des marchandises jusqu'à réception de leur paiement intégral. Les marchandises seront aux risques de l'Acheteur à partir de leur livraison au point de livraison.

2.CONDITIONS DE LIVRAISON : Les marchandises seront livrées à l'usine du Vendeur (Incoterms 2000), sauf si les parties ont convenu d'autres conditions de livraison spécifiques. Le Vendeur se réserve le droit d'effectuer la livraison par tranches, auquel cas le paiement de chacune de ces tranches s'effectuera conformément à la facture. Les dates de livraison ne sont qu'indicatives et seront respectées dans la mesure où les circonstances le permettent. Un retard de livraison de toute tranche ne libérera pas l'Acheteur de son obligation d'accepter les livraisons restantes et n'entraînera aucune responsabilité pour le Vendeur.

3.CONSEILS TECHNIQUES : Le Vendeur n'assume pas la responsabilité des conseils techniques donnés, ni des résultats qui en découlent, ces conseils étant donnés et acceptés aux risques de l'Acheteur. Il appartiendra à l'Acheteur de procéder à ses propres essais et vérifications avant de mettre en pratique ces conseils techniques.

4.GARANTIES : Le Vendeur garantit le titre et la conformité des marchandises vendues ci-dessous aux spécifications standard du Vendeur. Le Vendeur exclut toute garantie de tout type, explicite ou implicite, par rapport aux marchandises vendues ci-dessous, quant à la valeur marchande, l'aptitude à un usage particulier ou toute autre question relative aux marchandises, qu'elles soient utilisées seules ou en association avec d'autres produits.

5.RÉCLAMATIONS : Toute réclamation pour rupture de stock ou pour dommages encourus lors du transit des marchandises doit être signalée immédiatement à la livraison sur le bon de livraison à remettre au conducteur. Une confirmation écrite de ladite réclamation pour rupture de stock ou pour dommages doit être adressée au Vendeur dans les deux (2) jours suivant la réception des marchandises par l'Acheteur. Toutes autres réclamations, y compris celles pour des marchandises déclarées défectueuses, doivent être introduites par écrit dans les cinq (5) jours suivant la réception des marchandises par l'Acheteur. Toutes réclamations non écrites et reçues par le Vendeur dans les délais précisés ci-dessus seront considérées comme retirées. Aucune réclamation ne sera autorisée et aucune marchandise retournée ne sera acceptée si celle-ci a subi un quelconque traitement, sauf si le Vendeur reçoit une preuve satisfaisante de l'existence d'un vice caché qui ne pouvait être décelé avant le traitement en question, et pour autant que cette preuve soit présentée dans les quinze (15) jours suivant la constatation du défaut concerné mais en aucun cas plus tard que dans les trois (3) mois suivant la livraison des marchandises à l'Acheteur.

6.LIMITE DE LA RESPONSABILITÉ : La responsabilité du Vendeur vis-à-vis de toutes pertes ou de tous dommages encourus par l'Acheteur à la suite de marchandises défectueuses ou de toute autre cause se limitera dans tous les cas à 25.000 EUR ou au prix d'achat des marchandises concernées par les pertes ou dommages déclarés, somme augmentée des frais de transport payés par l'Acheteur pour l'expédition des marchandises à l'Acheteur ou, au gré du Vendeur, la responsabilité peut se limiter à la réparation ou au remplacement des marchandises défectueuses ou endommagées. Les frais de transport occasionnés par le retour des marchandises ne seront payés par le Vendeur que si ce retour est demandé par le Vendeur. Le Vendeur ne sera en aucun cas responsable de dommages ou pertes indirects ou subséquents. L'Acheteur assumera la responsabilité et indemnifiera le Vendeur en conséquence de toute blessure corporelle et/ou dommage de propriété ayant pour origine la manutention, la possession ou l'utilisation des marchandises par l'Acheteur.

7.PAIEMENT : Toute facture non payée à son échéance porte de plein droit et sans mise en demeure préalable intérêt au taux prévu par la loi du 02/08/2002 relative à la lutte contre les retards de paiement dans les transactions commerciales. Les frais de recouvrement pertinents (frais administratifs et juridiques) des factures impayées correspondent à 15% des factures ouvertes. Sans préjudice d'autres droits ou recours du Vendeur, celui-ci aura le droit de suspendre les livraisons suivantes.

8.RÉSILIATION : Si le paiement n'est pas reçu à l'échéance, ou si l'Acheteur devient ou est devenu insolvable, est déclaré en faillite, est soumis à des poursuites en vertu de la loi sur l'insolvabilité ou la faillite, ou effectue une cession au profit des créanciers, le Vendeur se réserve le droit de considérer la vente comme annulée sans devoir donner de notification de défaut. Toutes tranches payées peuvent être conservées par le Vendeur en guise de dommages et intérêts. Le Vendeur aura le droit de pénétrer sur les lieux où l'Acheteur a entreposé les marchandises afin d'entrer en leur possession et de les emporter.

9.FORCE MAJEURE : Les livraisons peuvent être annulées sans engagement par le Vendeur en cas de désastre naturel, guerre, émeute, incendie, explosion, inondation, grève, grève patronale, injonction, impossibilité d'obtenir du carburant, du courant, des matières premières, du travail, des conteneurs ou des équipements de transport, en cas d'accident, défaillance de machines ou d'équipements, d'obligations en matière de défense nationale, ou toute autre cause indépendante de la volonté du Vendeur, qui empêche ou entrave la fabrication ou l'expédition des marchandises ou d'un matériau dont dépend la fabrication des marchandises. Si, en raison de telles circonstances, le Vendeur ne peut répondre à la demande totale de marchandises, le Vendeur peut répartir équitablement les livraisons disponibles entre lui-même et l'ensemble de ses clients, y compris ceux qui ne sont pas sous contrat. Sauf en cas d'annulation de livraisons ou de répartition des livraisons ci-dessous, le contrat restera inchangé.

10.LICENCES ET MARQUES DÉPOSÉES : L'Acheteur assume expressément tous risques de violation des licences ou marques déposées qui résulteraient de son utilisation ou vente des marchandises de manière isolée ou en combinaison avec d'autres équipements.

11.DROIT APPLICABLE - CONSENTEMENT TOTAL : Le présent contrat doit être interprété selon le droit belge. Tout litige pouvant survenir à la suite du présent contrat sera renvoyé devant les tribunaux compétents de Nivelles, sauf si le Vendeur choisit de le renvoyer devant les tribunaux du domicile de l'Acheteur. Le présent document constitue l'accord complet des parties et aucune condition, accord ou convention visant à modifier ou à faire varier les conditions du présent document n'engageront les parties, sauf si mentionnés ci-après par écrit et moyennant signature de la partie liée par cette condition accord ou convention.

Version 2026

Movena SA Rue Haute 9/3 1300 Wavre Belgique TVA : 0812-075-189 - Delta Lloyd: 132-5239228-08 - IBAN: BE63 1325 2392 2808 - BIC:BNAGBEBB

TERMS OF SALE - MOVENA

GENERAL: Notwithstanding any conflicting or additional terms that may appear on your purchase order, we accept your order on the express condition that you acknowledge the terms set out below as the sole terms governing your order, and that your receipt and acceptance of the goods sent, as defined below, constitute such consent.

1. TITLE AND RISK: The Seller remains the owner of the goods until full payment has been received. The goods shall be at the Buyer's risk from the time of their delivery at the point of delivery.

2. DELIVERY TERMS: The goods will be delivered ex-works from the Seller's factory (Incoterms 2000), unless the parties have agreed on other specific delivery terms. The Seller reserves the right to deliver in installments, in which case payment for each installment will be made in accordance with the invoice. Delivery dates are indicative only and will be met to the extent that circumstances permit. A delay in the delivery of any installment shall not release the Buyer from its obligation to accept the remaining deliveries and shall not result in any liability for the Seller.

3. TECHNICAL ADVICE: The Seller assumes no responsibility for technical advice given, nor for any results arising from it, such advice being given and accepted at the Buyer's risk. It is the Buyer's responsibility to carry out its own tests and checks before putting such technical advice into practice.

4. WARRANTIES: The Seller warrants title to, and conformity of, the goods sold below with the Seller's standard specifications. The Seller excludes any warranty of any kind, express or implied, in relation to the goods sold below, as to merchantability, fitness for a particular purpose, or any other matter relating to the goods, whether used alone or in combination with other products.

5. CLAIMS: Any claim for shortage or for damage incurred during transit of the goods must be reported immediately upon delivery on the delivery note handed to the driver. Written confirmation of such claim for shortage or damage must be sent to the Seller within two (2) days of the Buyer's receipt of the goods. All other claims, including those relating to goods declared defective, must be submitted in writing within five (5) days of the Buyer's receipt of the goods. Any claims not submitted in writing and received by the Seller within the periods specified above shall be deemed withdrawn. No claim will be accepted and no returned goods will be accepted if they have undergone any processing, unless the Seller receives satisfactory proof of the existence of a hidden defect that could not have been detected before such processing, provided that such proof is submitted within fifteen (15) days of the discovery of the defect concerned, but in no event later than three (3) months following delivery of the goods to the Buyer.

6. LIMITATION OF LIABILITY: The Seller's liability for any losses or damages incurred by the Buyer as a result of defective goods or any other cause shall in all cases be limited to EUR 25,000 or to the purchase price of the goods concerned by the losses or damages claimed, such amount increased by the transport costs paid by the Buyer for shipment of the goods to the Buyer, or, at the Seller's option, liability may be limited to the repair or replacement of the defective or damaged goods. Transport costs incurred in returning the goods will only be paid by the Seller if the return is requested by the Seller. Under no circumstances shall the Seller be liable for indirect or consequential damages or losses. The Buyer shall assume liability for, and shall indemnify the Seller against, any bodily injury and/or property damage arising from the handling, possession, or use of the goods by the Buyer.

7. PAYMENT: Any invoice not paid by its due date shall automatically, and without prior formal notice, bear interest at the rate provided for by the Belgian law of 02/08/2002 on combating late payment in commercial transactions. The relevant collection costs (administrative and legal costs) for unpaid invoices amount to 15% of the outstanding invoices.

Without prejudice to any other rights or remedies of the Seller, the Seller shall be entitled to suspend subsequent deliveries.

8. TERMINATION: If payment is not received by the due date, or if the Buyer becomes or has become insolvent, is declared bankrupt, is subject to proceedings under insolvency or bankruptcy law, or makes an assignment for the benefit of creditors, the Seller reserves the right to consider the sale cancelled without having to give notice of default. Any installments paid may be retained by the Seller as damages. The Seller shall have the right to enter the premises where the Buyer has stored the goods in order to take possession of them and remove them.

9. FORCE MAJEURE: Deliveries may be cancelled by the Seller without liability in the event of natural disaster, war, riot, fire, explosion, flood, strike, lockout, injunction, inability to obtain fuel, power, raw materials, labor, containers, or transport equipment, in the event of accident, breakdown of machinery or equipment, national defense obligations, or any other cause beyond the Seller's control that prevents or hinders the manufacture or shipment of the goods or of any material on which the manufacture of the goods depends. If, owing to such circumstances, the Seller is unable to meet the total demand for goods, the Seller may allocate available deliveries equitably between itself and all of its customers, including those not under contract. Except in the case of cancellation of deliveries or allocation of deliveries as set out above, the contract shall remain unchanged.

10. LICENSES AND TRADEMARKS: The Buyer expressly assumes all risks of infringement of licenses or trademarks that may result from its use or sale of the goods, whether alone or in combination with other equipment.

11. APPLICABLE LAW - ENTIRE AGREEMENT: This contract shall be interpreted in accordance with Belgian law. Any dispute arising from this contract shall be referred to the competent courts of Nivelles, unless the Seller chooses to refer it to the courts of the Buyer's domicile. This document constitutes the entire agreement between the parties, and no condition, agreement, or arrangement seeking to modify or vary the terms of this document shall bind the parties unless stated in writing below and signed by the party bound by such condition, agreement, or arrangement.

Version 2026